

Villa / Chalet en venta en Hondón de las Nieves

296.995 €

Referencia: AC12773 Dormitorios: 5 Baños: 3 Terreno: 3.000m² Construido: 278m²



Vinalopó Medio, Hondón de las Nieves

Gran casa familiar excepcionalmente grande con impresionantes vistas de las montañas y el campo circundante, situada en Hondón de las Nieves, un lugar extremadamente tranquilo y hermoso. Internamente, la casa está en excelentes condiciones, lista para mudarse de inmediato. Hay unidades de aire acondicionado en dos dormitorios y en la sala de estar, una gran chimenea proporciona suficiente calefacción para la casa y un ambiente encantador en el breve invierno templado, la cocina es muy grande y funcional, ideal para el entretenimiento, al igual que la gran cocina exterior adicional con gran chimenea para cocinar. Luego, para oportunidades adicionales de entretenimiento, se encuentra el horno de leña grande adicional, ideal para asar porros grandes o hacer pizzas increíbles, la entrada es grande y hay muchas áreas dentro del jardín para atender a los animales para estacionar numerosos automóviles y luego dependencias para ofrecer espacios de pasatiempo, taller espacios y áreas de almacenamiento, hay hermosas vistas desde todas las ventanas y el gran conservatorio es un lugar maravilloso para celebrar grandes cenas familiares, ya que está completamente acristalado y ofrece excelentes vistas. También hay una piscina muy grande que esencialmente hace de esta casa la casa perfecta para entretener a sus amigos, familiares y usted mismo, perfectamente situada para aprovechar las impresionantes vistas. Todo acerca de esta propiedad se trata de disfrutar el estilo de vida al aire libre. El jardín está bien cuidado y es muy bonito, la piscina también es de excelente calidad, una gran casa en una ubicación idílica. Hondón de las Nieves es una región de gran belleza natural, su microclima produce un oasis de verdes planicies tropicales debido a la formación de las montañas circundantes, el lugar perfecto para los jardineros y amantes de la naturaleza. Hondón de las Nieves está cerca de los pueblos populares y localidades de, Aspe, Hondón de los Frailes, La Romana, Novelda, y las ciudades de Elche y Alicante. Aspe siendo la ciudad cercana más grande es una ciudad tradicional española con un patrimonio agrícola su gastronomía refleja la alta calidad de los productos. Aquí hay un fuerte sentimiento de comunidad con buenas escuelas y servicios, increíbles montañas y playas cercanas, es el lugar perfecto para disfrutar del estilo de vida al aire libre. De interés arquitectónico en el centro de Aspe hay muchos edificios tradicionales, verás la Basílica de Nuestra Señora del Socorro, que es un hermoso ejemplo de la evolución de los estilos arquitectónicos en el siglo XVII y muchos parques encantadores. Aspe está aproximadamente a 25 minutos en coche del aeropuerto de Alicante, a 30 minutos en coche de la ciudad de Alicante y a 15 minutos en coche de la histórica ciudad de Elche, también hay muchos pueblos hermosos como Hondón de las Nieves, Hondón de los Frailes La Romana y viñedos por descubrir a poca distancia de Aspe así como espectaculares vistas al campo ya la montaña. 5 dormitorios, 3 baños, superficie construida 278m2 terreno 3000m2 piscina precio 296.995